

NOUVELLES BRÈVES :

Morlaix : un voilier innovant pour commercer avec les Amériques !



Photomontage : VOTAAN 72 (Voilier Océanique de Transport trAns Atlantique iNnovant de 72 pieds)
(Grain de Sail)

Le premier voilier de la société morlaisienne Grain de Sail est en cours de construction et devrait être achevé d'ici mars 2020 ; il s'agit d'une goélette à 2 mâts, capable de transporter 35 tonnes de marchandises.

La dynamique entreprise bretonne, après avoir créé avec grand succès une gamme de cafés, puis de chocolats, ambitionne d'utiliser ce voilier pour effectuer 2 rotations de 3 mois par an, sur une ligne maritime ori-

ginale transatlantique : exporter vers les États-Unis, et New York, des produits du Vieux Continent, notamment du vin bio ; cap ensuite sur les Caraïbes et l'Amérique du Sud, pour acheter, auprès de petits producteurs, du café et du cacao, quelques épices aussi dans les Açores, puis revenir en France.

H.C.